

Frank Sinatras bemerkenswertes Revival



„Sultans of Swing“ begeisterte wieder am Schaalsee. FOTO: TROE

ZARRENTIN Nach dem großen Erfolg vor fast genau zwei Jahren gab es am vergangenen Sonnabend im Zarentiner Kloster eine Neuauflage von „Sultans of Swing“, die mittlerweile zu den erfolgreichsten Formationen Norddeutschlands zählen. Im restlos ausverkauften Refektorium präsentierten die neun Musiker unter anderem mit Ausschnitten aus „Porgy and Bess“, „Rhapsody In Blue“ sowie „An American In Paris“ bekannte Musikstücke, die nicht nur eingefleischten Jazzkennern gefielen.

Die „Sultans of Swing“ sind bereits seit dem Jahr 1996 als Band aktiv und sorgen seitdem dafür, dass die Musik von Count Basie, Duke Ellington, Frank Sinatra oder Glenn Miller zurzeit ein bemerkenswertes Revival erlebt, quer durch sämtliche Altersklassen hindurch. Der nächste Höhepunkt steht an: Schon am 24. Mai wird der Zarentiner Kulturverein zu einem nächsten Höhepunkt

in das Kloster einladen. Die Gesangsstudenten der Hochschule für Musik und Theater Rostock präsentieren zum wiederholten Mal Werke aus bekannten Operetten und Musicals. Es werden beliebte Stücke unter anderem aus „Die Fledermaus“, „My Fair Lady“ oder „Les Misérables“ zu hören sein. *troe*

SVZ
14.04.14